

Antares; una comparsa que apuesta por el carnaval "de siempre"

Escrito por Mar Gómez. AgenCYA. 16 de enero de 2015, viernes.

La comparsa Antares ha renunciado a participar este año en el concurso de coreografía porque considera que los criterios en los que se basa el jurado a la hora de valorar no son los correctos, ya que no se "apuesta por la esencia del carnaval, por las plumas y la música carnavalera de verdad, que es lo que a nosotros nos gusta", explica su presidenta, Cristina Pecci.



“Esto es carnaval, no un concurso de baile moderno ni un festival de fin de curso, que es lo que parece. No merece la pena que le demos el gusto a la actual presidenta del Carnaval de subirnos a un escenario para que no nos valoren correctamente, sino en base a unos criterios que para nosotros no son los acertados. Actualmente no se valora la puesta en escena ni se

Antares; una comparsa que apuesta por el carnaval "de siempre"

Escrito por Mar Gómez. AgenCYA. 16 de enero de 2015, viernes.

utiliza música de carnaval. Esto es otra cosa y por eso hemos decidido no participar”, destaca Cristina Pecci, presidenta de Antares.

Esta comparsa comenzó su andadura hace cinco años, en 2009, en Cartagena, de la mano de la coreógrafa Mari Carmen Baños, en cuyo estudio continúan preparando sus trabajos y la que continúa marcando sus pasos.

Antares está formada por cuarenta miembros, que llevan desde hace seis meses trabajando para tener lista ‘Fantasía Baikal’, nombre con el que han bautizado su coreografía de este año, con la que sí concursarán en el certamen de grupos, “porque es obligatorio ya que participan todos los que salen en el desfile” , indica su presidenta, Cristina Pecci.

A pesar de que no comparten los criterios de la actual junta directiva del Carnaval, no han perdido ni un ápice de ilusión por esta fiesta. “Nos encanta el carnaval. Por eso seguimos trabajando duro. Además, comenzamos aquí, en Cartagena, y luego viajamos a muchas otras fiestas”, finaliza Pecci.

